



# VORERST KEINE TELEFONISCHE MITTEILUNG POSITIVER SARS-COV-2-BEFUNDE

LI 2302

Aufgrund des aktuell weiter stark wachsenden PCR-Auftragsvolumens und des sehr hohen Anteils positiver Testergebnisse ist es uns nicht mehr möglich, die positiven SARS-CoV-2-Befunde an Freitagnachmittagen, Sonnabenden und Feiertagen telefonisch zu übermitteln.

**Kurze Befundlaufzeiten** haben für uns die **höchste Priorität**. Zusätzliche Telefonate zur Mitteilung positiver SARS-CoV-2-Befunde stellen wir daher vorübergehend vollständig ein.

Bitte haben Sie Verständnis, dass Sie **alle** Testergebnisse unmittelbar nach Fertigstellung bis auf Weiteres **nur noch auf elektronischem Wege und zusätzlich per Fax** erhalten.

Sobald es uns aus Kapazitätsgründen wieder möglich ist, nehmen wir unseren Service der telefonischen Übermittlung positiver SARS-CoV-2-Befunde wieder auf.

## Hinweis zur Variantendiagnostik

Im Land Brandenburg wird der überwiegende Teil der SARS-CoV-2-Infektionen aktuell durch die Omikron-Variante (B.1.1.529) verursacht. Bei dem von uns untersuchten Probenmaterial beträgt der Omikron-Anteil ca. 75 % (KW 2/3). Zugunsten der diagnostischen PCR führen wir derzeit die Variantendiagnostik nur noch stichprobenartig durch.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Ihr Dr. Frank Berthold  
Für das Team des IMD Labor Oderland

**Diese Laborinformation finden Sie auch unter [www.imd-oderland.de](http://www.imd-oderland.de).**